



(CER, 16/01/2014) Aunque a los gitanos españoles les predicó y tradujo el Evangelio según Lucas, **Jorge Borrow**, en los años 1836 a 1840, y otros siguieron sus pasos, no es hasta que regresaron de Francia **siete convertidos** en los años sesenta del pasado siglo [que se producen los primeros bautismos].

El avivamiento y crecimiento experimentado hasta nuestros días, arrancó con su primer servicio de bautismo por inmersión en Balaguer (Lleida), en un día como hoy, 16 de enero. Ahora en toda España, las congregaciones, centros de rehabilitación y emisoras pertenecientes a la Iglesia evangélica Filadelfia repiten incansablemente el “¡Aleluya, aleluya, aleluya!” que les distingue y les ha dado a conocer [popularmente].

Varios libros y estudios, propios y ajenos, cuentan su historia

Autor: "[Tal día como hoy](#)" - Gabino Fernández Campos, director del Centro de Estudios de la Reforma (CER)